

2021

6 FEBRERO



6 DE FEBRERO “DÍA INTERNACIONAL DE TOLERANCIA CERO CONTRA LA MUTILACIÓN GENITAL FEMENINA”

Se calcula de 200 millones de niñas y mujeres en el mundo han sufrido esta práctica; la escisión de la totalidad o parte de sus genitales externos.

- *Es una práctica tradicional de la que se cree que potencia la belleza, el honor, las posibilidades de matrimonio, el estatus social y la castidad de una chica.*
- *Sin embargo, causa grandes dolores y puede llevar a hemorragias prolongadas, infecciones, infertilidad e incluso la muerte.*
- *Debido a la naturaleza privada del problema, es imposible estimar el número total de muertes debidas a ello.*



Acabar con esta práctica es crucial para garantizar el derecho a la salud, la supervivencia y la igualdad de millones de niñas.

Este día, 6 de Febrero, es clave para concienciar y movilizar a la sociedad acerca de la importancia que la educación y el trabajo comunitario tienen para proteger a las niñas de esta práctica dañina.

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género. Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.

